



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Matrícula por Internet cumple expectativas

14 FEB 2007



El director de la Oficina de Registro instó a los y las estudiantes a que se aseguren de que su proceso de matrícula quede finalizado.

---

El proceso de matrícula electrónica que está llevando a cabo la Universidad de Costa Rica para este I Ciclo Lectivo del 2007 ha cumplido con las expectativas esperadas, según informó el Director de la Oficina de Registro e Información de esta Institución, MBA. José Rivera Monge.

De acuerdo con los datos suministrados por el master Rivera, hasta este miércoles 14 de febrero al mediodía, 19.300 estudiantes han ingresado al sistema y están cumpliendo su

proceso de matrícula, tal y como se había programado.

También informó que el período para presentar proyectos de matrícula se amplió hasta este miércoles 14 de febrero, a las 5:00 p.m.

La matrícula por Internet consiste en que los y las estudiantes elaboran su “proyecto de matrícula”, lo someten a consideración de un profesor consejero, quien lo autoriza y luego las y los alumnos lo aceptan. Todo este trámite se efectúa empleando las herramientas electrónicas que ofrece la Institución.

En este sentido, el director de la Oficina de Registro instó a los y las estudiantes a que se aseguren de que su proceso de matrícula quede finalizado.

La Universidad de Costa Rica inició la matrícula por Internet en el segundo ciclo lectivo del 2006, con 8 unidades académicas; en el curso de verano aumentó a 11 en la Sede Rodrigo Facio e incorporó a todas las Sedes Regionales, y para este I Ciclo lectivo están participando 23 unidades académicas de la Sede Rodrigo Facio y todas las Sedes Regionales.

Las personas interesadas en obtener más información pueden llamar a los teléfonos: 202-6178, 202-6179, 207-4728, 207-4737 y 207-4677.

[María Eugenia Fonseca Calvo.](#)

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

[mefonsec@cariari.ucr.ac.cr](mailto:mefonsec@cariari.ucr.ac.cr)